
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Säugetiere, die andere  jagen,

töten und fressen, werden oft als Raubtiere bezeichnet.

Es gibt sie fast auf der ganzen .

Ein Teil der Raubtiere ist verwandt mit den Katzen.

Das sind die Löwen, Tiger, Pumas,

 und viele mehr.

Der andere Teil der Raubtiere hat viel mit Hunden gemeinsam.

Das sind zum Beispiel , Robben und Marder.

A(e Raubtiere haben ein starkes Gebiss.

Mit ihren  können sie

nämlich ihre Beute töten und zerkleinern.
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